
REPÚBLICA DE CHILE
Presidencia

Secretaría de Prensa

Improvisación

DECLARACIONES DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA,
D. RICARDO LAGOS ESCOBAR, LUEGO DE REUNIRSE CON

JÓVENES QUE PARTICIPAN EN TALLER
"EMPRENDIMIENTOS SIN FRONTERAS"

SANTIAGO, 03 de Julio de 2002

S.E.: Hoy día lo que quisiera brevemente decir es que estamos
siguiendo la situación de Argentina, y creo que éste es un momento de
expresar solidaridad a lo que ellos están haciendo. Ellos están
haciendo un tremendo esfuerzo, primero, por adaptar las instituciones
y el sistema político, de manera de poder tener una solución política
de largo aliento. Y, en segundo lugar, han hecho esfuerzos por
cumplir lo que son buena parte de los deseos de la comunidad
internacional.

Y, en ese sentido, yo creo que lo que urge ahora es una celeridad del
punto de vista de los organismos financieros internacionales para
apoyar a Argentina.

Mañana vamos a iniciar una reunión de Mercosur, en esta reunión va
a participar también el Presidente Fox, de México, y creo muy
importante que haya una expresión clara de respaldo a los esfuerzos
de Argentina y la forma en que ellos están enfrentando una situación
delicada, pero que todos confiamos que se va a salir adelante.

Pregunta: ¿Qué le parece el IPC de junio, de -01? ¿Qué estaría
reflejando eso, una baja demanda?
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S.E.: Bueno, yo creo que está reflejando que tenemos una inflación
bajo control. Creo que eso es lo importante.

Pregunta: ¿Pero no es una economía estancada eso, Presidente?

S.E.: Bueno, yo creo que es una economía que está creciendo.
Cuando usted tiene positivo, crece; cuando tiene negativo, baja. Y en
el caso chileno tenemos una economía que está creciendo.

Pregunta: Se dice que ayer el Ministerio de Hacienda .... algunos
parlamentarios insisten en que se aumente el gasto público.

S.E.: Creo que esa es una discusión que estamos siguiendo
permanentemente. Creo que lo importante es un país en el que las
proyecciones son, el domingo yo dije que era entre 3 y 3.5, y ayer
dijeron 3.2, en forma técnicamente más exacta tal vez que lo que diga
el Presidente, me parece muy bien.

Pregunta: ¿La reunión va a ser destinada, precisamente, a una
estrategia de grupo para apoyar a Argentina, por ejemplo, por todo el
Grupo de Río?

S.E.: Vamos a conversar primero, después vamos a...

Pregunta: Le quiero preguntar de otro tema, no sé si usted lo vio, ya le
habrán comentado, un reportaje bastante impresionante de pedofilia
en Canal 13.

S.E.: Desgraciadamente no lo vi, no estoy informado.

Pregunta: Pero le cuento un antecedente. Ahí se dice que el
Cibercrimen, el jefe del Cibercrimen, tenía antecedentes de esto hace
un año, sin embargo fue la prensa la que desbarató esta red de
pedofilia. ¿No hay algo que hacer al respecto de las autoridades?

S.E.: Bien por la prensa, bien por la prensa.

Pregunta: ¿Le preocupa la irrupción de la UDI en las poblaciones?



S.E.: No. Hablemos... por favor, por favor.

Pregunta:

S.E.: Tengo que investigar el tema, porque no conozco lo que me está
preguntando.

* * * * *

Santiago, 3 de julio de 2002.
Mls/ems.


